

7 Abril, 2018

PAÍS: España PÁGINAS: 64

TARIFA: 1272 €

f== 1 004 ON40 000/

ÁREA: 631 CM² - 60%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 2052 **E.G.M.**: 18000

SECCIÓN: ULTIMA





UNIDOS POR LA IGUALDAD GITANA

Gitanos y 'payos' se unen en la plaza Mayor por el Día Internacional del Pueblo Gitano

LAURA BUITRAGO/ CIUDAD REAL

os sueños volaron y los prejuicios ardieron ayer mientras una bandera un tanto especial ondeaba en lo alto del Ayuntamiento, de color azul cielo, verde esperanza, y con una rueda de carreta roja en el medio,



un elemento que simboliza algo muy especial: la libertad de la comunidad gitana, de la que parte de la residente en Ciudad Real se reunió en la plaza Mayor con motivo Día Internacional del Pueblo Gitano.

Aunque realmente es el 8 de abril cuando se celebra este día, en recuerdo del primer congreso gitano que se celebró en Londres hace 47 años, tanto miembros de la colectividad como ciudadanos unidos con la causa se dieron cita para celebrar un acto en el que el objetivo principal fue la búsqueda de una mayor inclusión y de la igualdad de los gitanos, puesto que «existe la equidad de derechos, pero no una igualdad real», según declaró la coordinadora provincial de la Fundación Secretariado Gitano. María Santiago

no, María Santiago.

Para lograr esto último, Santiago insiste en que hacen falta que se den ciertos factores sociales, como la proliferación de un mayor número de centros educativos inclusivos y una mejora en el acceso al empleo, algo en lo que resulta esencial la eliminación de los prejuicios que recaen sobre la comunidad. Por ello, además de la lectura de un manifiesto reivindicativo, se realizó una pequeña hoguera donde los concienciados hicieron arder papeles que contenían algunos de los convencionalismos a los que se enfrentan en su día a día, del mismo modo que se lanzaron al cielo numerosos globos cargados de sueños y pensamientos positivos.

En el acto también estuvieron la vicepresidenta de la Diputación provincial, Jacinta Monroy, y la concejala de Acción Social, Matilde Hinojosa, quien además hizo hincapié en que el jueves se aprobó en las Cortes regionales una Proposición No de Ley para la eliminación de todo tipo de información despectiva hacia los gitanos del currículum educativo, así como para incorporar en el mismo parte de su historia.

... PICOTAZOS

FUERZA Y VOLUNTAD

A Pilar Zamora no se le negará su tesón en cada actividad y proyecto por el que se ha ilusionado desde que es alcaldesa. De hecho sostiene al equipo de Gobierno desde su elección. Y ahora no será menos frente a una de las batallas más importantes de su vida: el cáncer de mama. Desde que lo hiciera público ayer por la mañana, sus redes sociales y su teléfono no ha parado de recibir ánimos y apoyos desde todos los sitios y fuerzas políticas. Desde aguí, también le insuflamos toda la fuerza y esperanza para que su intervención quirúrgica sea lo más exitosa. Como ella misma recordó, es una mujer más de tantas que luchan contra esta lacra.

Cervantes vuelve a su casa

La figura del autor de Don Quijote regresa a su lugar original con anticipación. Después de que el mismo Ayuntamiento apuntara a finales de año, ayer se conoció que será para la celebración de la feria de libro cuando viaje hasta la plaza que lleva su nombre.

A tope con los 'Hispanos' La selección de balonmano

La selección de balonmano se dará todo un homenaje en el Quijote Arena con un lleno hasta la bandera para ofrecer por primera vez a la afición el último título de campeón de Europa frente a Túnez. Y se reconocerá a un ahijado, Alberto Entrerríos. Bienvenido.